

平

川

の

こ

の

人

広報ひらかわでは、様々な分野で活躍する平川市にゆかりのある人や団体を紹介します。



柏農は面白い人がたくさん！

今回は・・・

りこ
大倉 莉子 さん

埼玉県出身。令和6年4月に柏木農業高校食品学科に入学。

【柏木農業高校では、県外から目標を持った生徒を受け入れることにより県立高校の活性化を進めるため、県外からの出願を受け入れる「全国からの生徒募集」を導入しています。】

Q 数ある高校の中から平川市の柏農を選んだのはなぜですか？

父の知り合いが柏農で働いており、柏農に来てみないかと勧められたのがキッカケです。進路を決めかねていたので、選択肢の一つとして農業高校も面白そう！と思いました。

そして学校見学に来た時、田んぼや畑を含めた広大な敷地に圧倒されました。埼玉には無い魅力を感じ、入学を決めました。

Q 地元を離れることに不安はなかったですか？

不安はありました。期待や楽しみの方が大きかったです。兄も中学の時から埼玉県内のスポーツ強豪校へ出ていましたし、家を出ることに抵抗はありませんでした。時には家族や地元が恋しくなることもあります。そんな時は柏農の友だちが青森の色々なスポットに連れて行ってくれるんです。地元が恋しくなるたびに柏農の友だちに元気をもらっています。

Q 入学してから今まで印象に残っていることは？

全校生徒で行う田植えや稻刈り大会です。どちらも初めての経験で、田植では友だちとふざけながら泥を投げ合ったりして楽みました（笑）

また、りんご農家さんの摘葉作業を体験した時は、機械でやっていると思っていたことが全て手作業だったことに驚きました。

Q 青森県での暮らしはどうですか？

雪がある時は1日1回は転んでいます（笑）。青森の雪はとてもふわふわで感動しました。

津軽弁はやっぱりわからない時もあるので、友だちに訳してもらっています。

Q 今後の目標はありますか？

2年生では食品を実際に加工する授業があるので、自分が作ったジャムやりんごジュースを埼玉の家族に食べてもらいたいです。「私が作ったんだよ！」と自慢げに紹介したいですね。

今月の表紙 Cover of this month

と、もう1まい



表紙は、令和6年12月19日に大坊こども園で食育集会が実施された時の様子です。園児たちは、ひらかわ元気ファミリーと一緒にクイズで野菜について学びました。その後、食育体操を踊り、最後にはふれあいも楽しんでいました。

広報ひらかわ No.229
2025年1月15日発行

発行 平川市

編集 総務部政策推進課
ひらかわ魅力発信係

〒036-0104

青森県平川市柏木町藤山25番地6

TEL 0172-44-1111（代表）

FAX 0172-44-8619

HP <https://www.city.hirakawa.lg.jp/>

作成部数 11,300部

印刷経費 1部あたり32円



平川市HP

**UD
FONT**

ユニバーサルデザイン(UD)の考え方に基づき、より多くの人に見やすく読み間違えにくいデザインの文字を利用しています。

※QRコードは株式会社デンソーウェーブの商標登録です。